

16.04.2019 – 10:00 Uhr

Carte Mastercard prépayée utilisable immédiatement, disponible aux distributeurs de billets CFF

Lugano (ots) -

SweePay SA et Cornercard proposent dès maintenant une Mastercard émise dans tous les distributeurs de billets CFF. Les clients pourront choisir parmi plusieurs crédits prédéfinis et utiliser la carte sans délai pour leurs achats en ligne.

Les clients ont désormais la possibilité d'acheter et d'obtenir directement dans tous les distributeurs de billets CFF une Mastercard créditée d'un montant prédéfini de CHF 50, CHF 100, CHF 150, CHF 200 ou CHF 250. Grâce à cette nouvelle méthode pratique, les achats en ligne pourront être effectués dans l'ensemble du réseau Mastercard au moyen de la carte Mastercard prépayée de Cornercard. Cette solution innovante est le fruit du partenariat entre SweePay SA et Cornercard, lesquels oeuvrent déjà de concert dans le domaine de la recharge des cartes Cornercard prépayées sur les distributeurs de billets CFF.

Le nouveau produit est disponible immédiatement sur tous les distributeurs de billets CFF. Avec le reçu, le client obtient le numéro de carte, la date d'expiration et le numéro de vérification. La carte peut dès lors être activée par un simple message texte (SMS). La marche à suivre est décrite sur un deuxième justificatif. Une fois activée, la carte est utilisable en ligne partout où le logo Mastercard est affiché. La sécurité des paiements, par exemple lors de l'achat de billets de train ou lors d'opérations sur CFF Mobile, est 100 % garantie. Lorsque le crédit de la carte prépayée est épuisé, une nouvelle carte peut être achetée en toute simplicité aux distributeurs de billets CFF.

«Nous sommes ravis de proposer une carte de paiement moderne et pratique, émise en temps réel pour offrir au client une souplesse d'utilisation supplémentaire étant donné que ce service est disponible en permanence», explique Alessandro Seralvo, Director Cornercard.

Rodolphe Texier, CEO de SweePay SA, ajoute à propos de ce nouveau produit: «SweePay est fier d'offrir ce produit innovant à un large public. La Mastercard, qui peut être achetée librement aux distributeurs, est utilisable instantanément».

Pour de plus amples informations sur la carte Mastercard prépayée de Cornercard, rendez-vous sur <http://sbb.ch/cornercard>.

À propos de SweePay SA

Spécialisée dans le paiement et la distribution de produits numériques, SweePay SA, intermédiaire financier basé à Zoug (Suisse), est une entreprise innovante du domaine de la Fintech. SweePay SA propose ses services à des réseaux de distribution et à des commerçants. SweePay SA assure la distribution et la gestion de Bitcoins sur les distributeurs de billets CFF depuis le 11 novembre 2016.

À propos de Cornercard/Cornèr Banque SA

La Cornèr Banque, institut bancaire suisse privé et indépendant, a été fondée en 1952 à Lugano. En 1975, elle a été la première banque à introduire en Suisse la carte de crédit Visa. N'ayant cessé d'innover dans ses prestations, elle a depuis lors largement contribué à façonner le paysage helvétique des cartes de crédit. Depuis 1998, la Cornèr Banque/Cornercard émet non seulement des cartes Visa mais aussi des Mastercard. Avec l'acquisition de la licence Diners Club pour la Suisse en 2014, Cornercard, société de la Cornèr Banque SA, continue de renforcer sa présence sur le marché des cartes de paiement. Cornercard propose une large palette de cartes de crédit et de cartes prépayées basées sur les technologies les plus récentes et est également reconnue comme l'un des pionniers dans le secteur internet. Elle a été l'une des premières banques d'Europe à introduire les normes Secure E-Commerce et favorise le développement continu des prestations dans les secteurs e-commerce et mobile payment.

Contact:

Daniela Gampp
Cornèr Banque SA/Cornercard
Via Canova 16
6901 Lugano
daniela.gampp@cornercard.ch
cornercard.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010392/100827082> abgerufen werden.